

## Mitteilungen aus der Sitzung des Gemeinderates vom 2. April 2020

## Sport- und Mehrzweckplatz bei der Schulanlage Stämpbach

Im Zusammenhang mit der neuen Wohnüberbauung am Diessenberg wurde die Bauherrschaft von der Erstellung eines grösseren Spielplatzes befreit, weil das steile Gelände bei der Überbauung für eine Spielanlage ungeeignet ist. Die Befreiung wurde nur bewilligt, weil in unmittelbarer Nähe der öffentliche Spiel- und Sportplatz der Schulanlage Stämpbach zur Verfügung steht. Im Gegenzug hatte die Bauherrschaft der Überbauung Diessenberg eine zweckgebundene Ersatzabgabe zu leisten, welche dem Konto der Spezialfinanzierung Planungsmehrwerte gutgeschrieben wurde.

Dieser Betrag soll nun - unabhängig vom Sanierungsprojekt der Schulanlage Stämpbach - für einen Sport- und Mehrzweckplatz mit Kunststoffbelag anstelle des bestehenden Pausenplatzes verwendet werden. Der Sport und Mehrzweckplatz kann durch die Schule und die Sportvereine für verschiedene Ballsportarten zusätzlich genutzt werden. Die Kunststoffoberfläche ermöglicht eine polyvalente Nutzung der Anlage, vergleichbar mit dem "roten Platz" bei der Oberstufenschulanlage in Boll.

Der Gemeinderat genehmigte für den Sport- und Mehrzweckplatz bei der Schulanlage Stämpbach einen Investitionskredit von CHF 68'000.00 zulasten des Kontos "Spezialfinanzierung Planungsmehrwerte". Der Betrag wird mit der Abrechnung des Kredites einmalig abgeschrieben.

## **EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN**

Gemeinderat